



Le Beau Lieu

Bulletin d'informations municipales

Novembre 1992

ISSN 0823-7662

Dépôt légal

Rapport sur la situation financière de la municipalité

Au cours de l'année, le Conseil a procédé à l'exécution de travaux d'infrastructure sans recourir à des emprunts, donc, sans endetter la municipalité.

Les travaux suivants ont été faits:

- 1- un rond-point à l'extrémité nord de la rue des Pins nord (43,000.00 \$);
- 2- la réparation de la rue des Pins nord (13,000.00 \$);
- 3- la réfection de la couverture de la Mairie (9,892.00 \$).

À ces coûts, il faut ajouter les honoraires d'ingénierie estimés à 10,000.00 \$.



Au cours de la prochaine année, le Conseil se propose de poursuivre la même politique, c'est-à-dire faire les travaux d'infrastructure à même les revenus.

Nous avons donné le mandat à notre ingénieur de faire l'inventaire des travaux à exécuter à Sainte-Pétronille et de nous suggérer ceux qui sont prioritaires. Parmi les projets susceptibles d'être entrepris, nous pensons à la rue de l'Église, la rue des Pins sud, les trottoirs, l'éclairage des rues, etc. Toutefois, si nous voulons maintenir notre taux d'endettement à zéro, il nous faudra nécessairement être sélectif dans les choix des travaux à exécuter tout en maintenant une réserve suffisante pour couvrir les dépenses urgentes à court terme.

En conséquence, le Conseil a décidé de ne pas augmenter les taxes au-delà du taux d'inflation (entre 3,5% et 4,0%), ce qui nous permettra de maintenir le même niveau de dépenses et de services.

Le Conseil est conscient, en cette période économique difficile, que nous devons faire tous les efforts nécessaires pour contenir l'augmentation des dépenses et qu'en conséquence, nous devons exercer encore plus de vigilance. La situation financière de la municipalité est très saine et nous entendons maintenir cette position qui ne peut être que bénéfique pour tous les citoyens.



Jacques Grisé
Maire suppléant

Assemblée générale annuelle

C'est mercredi, le 5 novembre dernier que se tenait l'assemblée générale des membres du Club de Taekwon-do. À cette occasion, plusieurs membres ayant participé à la création du Club ont laissé leur place à de nouveaux candidats. Nous remercions en particulier Christian Lévesque et Marguerite Chamberland pour leur exceptionnelle contribution à l'élan qu'a connu le sport du Taekwon-do à l'Île d'Orléans depuis la fondation du Club il y a six ans. Nous remercions également tous les membres du Conseil d'administration qui n'ont ménagé ni leur temps, ni leur travail pour développer ce sport et l'esprit d'équipe de nos jeunes au cours de l'année 90-91. Parmi ceux-ci, notons Mario Chabot qui ne s'est pas représenté alors qu'Évan Price laissait sa place de président à Mario Coulombe pour assumer le rôle de secrétaire. Pour sa part, Gaétan Gosselin jouera le rôle de trésorier. Voici donc les noms des membres élus du Conseil d'administration pour l'année 91-92.

M. Mario Coulombe, président
 M. André Dion, vice-président
 M. Gaétan Gosselin, trésorier
 M. Évan Price, secrétaire
 M. Germain Thériault, publicité
 M. Richard Boivin, promotion

Directeurs:
 M. Gaétan Gagnon
 M. Marcel Lemelin
 Mme Denise Blouin

Bien entendu, André Lemelin, directeur technique, et Daniel Bluteau, qui dispense la formation aux jeunes de Sainte-Famille, demeurent de facto sur le Conseil d'administration.

Richard Boivin pour
 Le Club de Taekwon-do de l'Île d'Orléans inc.

**Familles d'accueil
 recherchées**

On recherche des familles d'accueil pour étudiants européens du secondaire, pour des séjours de 2 à 5 jours. Les familles ayant elles-mêmes des adolescents sont particulièrement visées.

Chaque famille doit pouvoir accueillir au moins 2 étudiants à la fois; les familles qui le désirent pourront accueillir 4 étudiants. Pension complète requise: petit déjeuner, souper et parfois lunch pour apporter le midi. Les étudiants quittent le domicile le matin pour y revenir vers 17 heures et ne requièrent pas de transport.

Rémunération: 22\$ par jour, par étudiant.

INTÉRESSÉ(E) ?

Communiquez avec:
 Madeleine Tremblay
 Beau Temps...Mauvais Temps
 Tel: 828-2275

Gardiens, gardiennes

Lors de la parution du dernier journal municipal, *Le Beau Lieu* offrait la possibilité aux jeunes de se faire connaître auprès des résidents de Sainte-Pétronille, comme gardiens ou gardiennes d'enfants. À ce titre, et il est encore temps de le faire, vous n'avez qu'à entrer en communication avec Madame Suzanne Talbot (828-2637) et de lui en informer vos intentions de faire partie du réseau de gardiennage qui débute à partir de maintenant.

Voici donc une première liste de jeunes qui n'attendent maintenant plus que votre téléphone...

- Mélissa Barrette 13 ans
828-9095
- Sébastien Jean 13 ans (en mars)
828-9520
- Antoine Cloutier 15 ans
828-9651
- Isabelle Beaulé 12 ans
828-9059
- Marie-Christine Beaulé 14 1/2 ans
828-9059



Informations optimistes

«Célébrons notre engagement», thème retenu pour l'année 92-93, se veut très significatif pour les membres optimistes de l'Île d'Orléans. Pour fêter le 75^e anniversaire de la fondation de l'Optimiste International, la présidente Louise Cyr invite tous les membres à donner le meilleur d'eux mêmes pour aider nos jeunes.

Savez-vous ce que symbolisent les couleurs de nos emblèmes et banderoles? Premièrement le mauve représente la majesté du coeur et de l'esprit, la dignité dans la relation que l'on entretient avec les autres. Deuxièmement, l'or représente tout ce qui est précieux et ce que le monde a de meilleur et de plus élevé à offrir. Ces deux couleurs invitent à la coopération.

Tous les comités sont mis en place afin d'offrir les mêmes services qu'en 1991-1992. Cette année, l'accent sera mis sur la mise en place du concours d'art oratoire qui devrait permettre à quelques jeunes de pouvoir exprimer leurs talents par l'expression orale. Des démarches sont entreprises avec la Commission Scolaire Chute Montmorency pour dépister et motiver des jeunes à participer à cette activité.

Connaissez-vous des jeunes qui seraient intéressés ou auraient le potentiel pour cette activité? Auriez-vous des idées à proposer? Si oui, n'hésitez pas à contacter André Blackburn au 828-2810.

Christian Levesque
Club Optimiste de l'Île d'Orléans

EXPOSITION

La Société des Artistes et des Artisans Néo-Québécois (SANQ) et sa nouvelle présidente, madame Yvonne Tschirky-Melançon, aquarelliste de Sainte-Pétronille, vous invitent à leur *Exposition Multiculturelle* annuelle qui se tiendra aux *Promenades du Vieux Québec*, 43, rue Buade (2^e et 3^e étages), du vendredi 27 novembre au dimanche 29 novembre, de 10 h 00 à 21 h 00.

Entrée libre. Bienvenue à toutes et à tous.

Prime de luxe

Votre représentante locale *Prime de luxe* rappelle à ceux et celles qui ont reçu un catalogue «Automne-Noël» que celui-ci prendra fin le 23 décembre prochain. Notez toutefois (pour ceux et celles qui ne l'auraient pas encore reçu) qu'il est possible de le feuilleter en contactant Madame Yolande P. Pelletier (828-2680). Hâtez-vous de placer vos commandes avant Noël! (Prévoyez un délai de deux semaines pour la livraison).

Séance spéciale du conseil

Veillez prendre note que le conseil municipal tiendra une séance spéciale concernant l'adoption du budget, **lundi le 7 décembre prochain à 21 heures.** Cette session aura lieu comme à l'habitude, à la mairie de Sainte-Pétronille (3, rue de l'Église) et sera précédée de la réunion mensuelle du premier lundi du mois (20h00). Toutes les personnes le désirant peuvent y assister.



Savez-vous que vous pouvez emprunter gratuitement de votre bibliothèque municipale une magnifique oeuvre d'art, et ce, pour une durée d'un mois?

Et vous rappelez-vous que l'abonnement à votre bibliothèque, c'est également gratuit ?



Date limite pour la remise de vos prochains articles: **15 décembre.**

Raynald Fiset

